
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

寺尾小学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称 第４回 寺尾小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和７年２月２１日（金） 

開 催 時 間  １５時３０分 ～１６時５０分 

開 催 場 所 寺尾小学校 校長室 

議 長 学校運営協議会会長  橋本邦子様 

出 席 者 

校長 中村真由美  

委員 橋本 邦子 堤  朋子 巻幡 美樹  

赤城 隆史 小田切和枝  

小島 隆志 小島 学  

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 
１「学校関係者評価」について  
【主な意見・次年度に向けてなど】 
・家庭では、漫画よりもスマートフォン等を見ていることが多く、活字に 
触れることが少なくなり、心配。 

・３年生までは学校に図書の時間が設けられているが、４年生になると図  
書の時間がなくなり、本を借りることが少なくなる。読む機会、活字に
触れる機会を設けたい。どうしたら、本を読み、国語力のアップにつな
がるのかそういうことを話し合う機会があるとよい。  

・運動会や図工展など様々な行事を通して、児童は成長し、表現のしかた  
を身に付けることができると思う。  

・学校は「すなおで思いやりのある子」という学校教育目標に向けて、と  
ても熱心に取り組んでいる。児童・保護者・教職員すべてにおいて、昨  
年度よりも評価がよくなっているので、それだけ児童や教職員が自信を 
持って取り組んでいることだと思う。  

 
２ 次年度の学校運営協議会に向けて  
・今年度は新しい取組として図書整理を行った。今後も新しい取組として  
職員から手伝ってほしいことを募り、継続して行えるものについては次  
年度以降も手伝っていただけるよう呼び掛けていきたい。  

・夏休み中にトイレ清掃を行ったが、トイレに限らず学校の清掃を親子で  
するような時間があってもよい。  

・今はコミュニティースクールのための基礎作りの時期。今後も声を掛け  
合って、地域の人たちへの発信などを工夫し、できることを継続して続  
けていきたい。 

【配付資料】  

・レジュメ  ・令和６年度学校評価  ・今年度グランドデザイン  

次回開催予定 令和７年６月に予定 



 

 

 


